

même de la sainte Communion. Donc, que tous les fidèles s'engagent à demander, en ce moment précieux, la rentrée et l'union de tous dans le bercail dont Jésus-Christ est le Pasteur.

Et le rapport se conclut par la prière qu'avait coutume d'adresser à Dieu la Vénération Mère de l'Incarnation au sortir de la Sainte Table.

Mgr Larocque, se faisant l'interprète de tous les assistants, remercie MM. les rapporteurs en termes élogieux : « Ce fut vraiment, dit-il, un régal pour l'esprit et pour le cœur. » Il n'a pas de vœu officiel à faire, néanmoins il souhaite que tous s'emploient à faire connaître et aimer davantage le roi d'amour et, par là, ils aideront à réaliser la devise du bon et vénéré Pontife Pie X : « *Instaurare omnia in Christo* — Tout restaurer dans le Christ. »

L'abbé FERRÉOL JOBIN.

(A suivre.)

Style municipal

Nous ne savons pas résister au désir de mettre sous les yeux de nos lecteurs la décision suivante d'un Conseil municipal. Elle fut prise, il y a quelque temps (dit la *Croix illustrée*) par le maire d'une modeste commune de Savoie.

ARRÊTÉ

au sujet de la maladie des pommes de terre.

I. — Vu que les pommes de terre sont gâtées dans ce pays comme dans la France, la Hollande et autres ;

II. — Attendu que la misère est grande et que ladite maladie des pommes de terre est un grand malheur, vu que le blé est cher et le sarrasin pas grainé ;

III. — Considérant que, dans l'intérêt de tout le monde, j'en ai nourri mes cochons pendant toute une semaine et que j'en ai mangé moi même pour savoir, et que nous n'en avons pas été incommodés ni les uns ni les autres ;

IV. — Considérant que si la génisse de M. Prichard est morte, elle n'avait cependant pas mangé de pommes de terre gâtées, vu que je m'en suis assuré ;

V. — Vu que l'Académie de Lyon l'a dit dans le journal que je reçois ; vu aussi que le pharmacien de Chambéry s'est